
 

 

 

 

 
 

 

 

         北斗市立大野小学校 校長 本庄伯幸 

 

 10 月 21 日、北斗市教育委員会学校教育課長 京谷 亨様を

はじめとするご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様をお迎

えし令和 5年度北斗市立大野小学校の学習発表会を開催するこ

とができました。 

 全学年の発表をひとつづきのプログラムの中でご覧いただ

けたのは実に 4年ぶり、保護者の皆様だけでなく、ご来賓や地

域の方々にもご案内できたのも 4年ぶりです。 

 当たり前のことが当たり前にできるようになった喜びを心

の底から感じた一日でした。 

 学習発表会はその名の通り、日々の学習を積み重ねてきた成

果の発表です。 

 いわば、本校が 4月から取り組んできた教育活動について「子

どもの姿」を通してご覧いただく場です。 

 今回の学習発表会に当たって、私は職員に「大切なのは、こ

の行事のねらいを達成することです。できばえの良しあしを問

うものではありません。」と話をしてきました。 

 この行事のねらいは、（子どもたちに）「学習活動への更な

る意欲と関心を高める」「集団行動や協力する姿勢」「学校生

活をより楽しく豊かにする」ことです。 

 当日、発表後の子どもたちは、とても充実感のあふれる表情

で体育館を後にしました。 

 会場では保護者の皆様のたくさんの拍手や笑顔、中には多分

誰かのおばあさまであろう、そっと目頭を押さえる姿も見られ

ました。 

 そんな様子から子どもたちはねらいを達成したと確信しま

したし、当日の全学年の発表も、当初は問わないよと言ってい

たできばえも素晴らしいものでした。 

 まさに、「最後の 1回が最高の 1回」になった学習発表会で

した。 

 保護者の皆様には、会場の関係などで、学年ごとの入れ替え

にご不便をおかけいたしましたが、最後まで快くご協力いただ

きました。 

 この場を借りてお礼申し 

上げますとともに、今後も 

本校の教育活動に対し、よ 

り一層のご理解とご支援を 

賜りますことをお願い申し 

上げます。 
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【重点教育目標】 

「何事にも意欲的に取り組み 

自分の考えや思いを伝え合う子の育成」 

 

日・曜日 １１月の行事予定 

１ 水 立ち止まり訓練 

２ 木 ４時間授業 

３ 金 文化の日 

４ 土  

５ 日  

６ 月 図書ボランティア 

７ 火 
４時間授業 就学児健診 

心に響く道徳教育（５・６年） 

８ 水  

９ 木  

10 金 
３年社会科見学（函館中央警察署） 

クラブ お米の授業（５年） 

11 土  

12 日  

13 月 ４時間授業 個人懇談 

14 火 ４時間授業 個人懇談 

15 水 街頭指導 個人懇談（６年のみ） 

16 木 
４時間授業 個人懇談 

６年大野中学校体験入学 

17 金 ４時間授業 個人懇談 

18 土 土曜授業 

19 日  

20 月 ４時間授業 個人懇談 

21 火 ２年校外学習（かなで～る） 

22 水 ４時間授業 オンライン授業 

23 木 勤労感謝の日 

24 金 委員会 ＰＴＡバレー 

25 土  

26 日  

27 月  

28 火 全校朝会 

29 水  

30 木 スクールカウンセラー来校 

 

 学校ホームページ：https://hokuto.ed.jp/oono-syo/ 

＜お知らせ＞ 

① ４月１８日に６年生を対象として実施した全国学力・学習状況調査の結果を、３・４ページに掲載して

おります。 

② ５ページには、１１月の下校時刻の一覧を掲載しております。なお、今後、学校通信と一緒に、皆様へ

下校時刻をお知らせいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月２０日（水）～２１日（木）の２日間、５年生が宿泊研修を行

いました。「Ｓ…真けんに、Ｔ…楽しく、Ｍ…学ぼう」をテーマに、

５８名が準備を進め、当日を迎えました。なお、今年度は、島川小学

校の４名が参加し、大野小と島川小の合同宿泊研修を行いました。 

 １日目は、函館西部地区でグループ研修を行いました。慣れない場

所で地図を頼りに目的地を目指し、あちらこちらへと歩みを進めてい

ました。最終目的地の函館公園に着くと、子どもたちは安どの表情を

見せていました。 

 その後、宿泊地であるネイパル森へと移動し、パークゴルフ、モル

ック、そしてボッチャに取り組んだり、みんなでちゃっぷりん館の温

泉に入ったりしました。 

 ２日目は、スクラッチアートと館内ラリーに取り組み、１泊２日の

研修を無事終えました。 

 この経験を生かし、６年生で行う修学旅行でさらなる力を発揮して

ほしいと思います。 

 また、宿泊研修のまとめはタブレットを使って作成し、来年宿泊研

修を行う４年生に発表する予定です。 

 ９月２８日（木）の中休み、火災が発生した想定で避難訓練を行い

ました。災害はいつ発生するかわからないため、中休みに、子どもた

ちが自分たちで避難できるようにと訓練を実施しました。 

 悪天候で、体育館への避難となりましたが、放送をよく聞き、体育

館へ集まり、子どもたちは落ち着いて行動することができました。 

 １０月６日（金）、６年1組で渡島社会科教育研究会の授業研究会が

開催されました。子どもたちが意欲的に学ぶための授業の進め方につ

いて、研究会の先生方と話し合い進めました。 

 当日は社会科の「幕府の政治と人々の暮らし」の学習で、白鳥先生

の発問で子どもたちは自分の考えをもち、各グループで自分の考えを

深めました。 

 参観した研究会の先生方から、子どもたちが意欲的に学ぶ姿があっ

たと話がありました。今後は、子どもたちが自ら学習課題を作り、解

決する授業を行い、中学校に繋げていきたいと考えています。 

 今年度、４年ぶりにＰＴＡの活動が再開し、様々な場面で皆様のご

協力をいただいております。 

 ９月２９日（金）にはミニバレーボールに６名、１０月１５日（日）

には渡島ＰＴＡ連合会研究大会八雲大会（オンライン開催）に７名、

１０月１６日（月）の図書ボランティアの説明会には８名の方にご参

加いただきました。 

 ＰＴＡの活動へは任意の参加となりますが、子どもたちをみんなで

育てていこうと、保護者と教職員が結束を高めていきたいと思います

ので、今後もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 


